Diario Chañarcillo.

 Fecha:
 29/02/2024
 Audiencia:
 8.400

 Vpe:
 \$238
 Tirada:
 2.800

 Vpe pág:
 \$800
 Difusión:
 2.800

 Vpe portada:
 \$800
 Ocupación:
 29,7%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 6

## Diputado Diego Ibáñez:

## **44** Convergencia Social es una fuerza que ofrece una alternativa progresista y de cambio para Atacama"

n su visita a la Región de Atacama, el diputado y presidente de Convergencia Social, Diego Ibáñez, se reunió con la militancia regional de su partido para incentivar la participación en el plebiscito interno que se realizará los próximos 9 y 10 de marzo, donde las y los militantes de



la justicia social, la defensa de los derechos de las mujeres y el medioambiente. Por eso en Atacama queremos ofrecer candidaturas tienen trabajo territorial y buscan lo mejor para nuestra gente", indicó Nora Montero, presidenta regional de Convergencia Social Atacama.

la Convergencia definirán si se conforma un partido único del Frente Amplio. Ibáñez también se reunió con la militancia y algunas de las precandidaturas del conglomerado en la región para las próximas elecciones municipales.

lograr avanzar en las urgencias de Chile, necesitamos organizaciones mucho más fuertes, más representativas, más unificadas que lo que somos hoy en el Frente Amplio por separado. Vamos a contrapelo de la división que ha reinado en la política tradicional", enfatizó el diputado.

Respecto de la disputa electoral de este 2024, Ibáñez aseguró que Convergencia Social participará con diversos candidatos en todas las provincias de Atacama, tanto para concejales y cores, como en la disputa por los sillones alcaldicios.

se como una alternativa política en la región. En el último año los militantes lograron legalizar nuestra colectividad y tener la opción de ofrecer nuevos liderazgos en todas las provincias. Hoy Convergencia Social es una fuerza que ofrece una alternativa progresista y de cambio para Atacama", destacó el parlamentario que lidera el partido del Presidente Boric.

**66** En nuestra militancia se encuentran diversas personas que forman parte del tejido social de Atacama. Somos un partido que tiene una mirada por

Por su parte, el concejal Mauricio Rivera de la comuna de Diego de Almagro, quien es precandidato a alcalde por la misma comuna, reafirmó el compromiso de llevar propuestas nuevas a la región, apuntando a la descentralización.

Actualmente nuestro territorio tiene un abanico de posibilidades en su desarrollo y crecimiento, es por ello que aceptamos este desafío de llegar a la alcaldía. Este es un proyecto social y económico que busca ver beneficios que se reflejen en vecinas y vecinos. Queremos mejorar nuestra infraestructura y conectividad, poniendo énfasis en la gestión de salud, educación, desarrollo económico local y trabajaremos en el cuidado y respeto de nuestro medio ambiente".

En la Provincia del Huasco destaca la precandidatura de la concejala Perla Álvarez Callejas, quien se levanta como precandidata a alcaldesa de la comuna de Freirina.

Desde su conformación, Convergencia Social ha reunido a gran parte de los y las militantes que adhieren a distintos espacios del Frente Amplio, siendo la candidatura del entonces candidato Gabriel Boric uno de los motivos que llevó a que la ciudadanía de Atacama se reuniera en torno a este conglomerado que se legalizó este año en la región. Hoy tiene presencia en todas las provincias con comunales y espacios de trabajo activo.